

勧永町内会だより

 スマートフォンのカメラでQRコードをスキャンできます



I. より読みやすいレイアウトへ

いつも「勧永町内会だより」をご愛読いただき有難うございます。皆様からのご要望をもとに、本号より紙面はもちろん、スマートフォンでも読みやすいように、余白設定・文字サイズ・行間といった総合的なレイアウト変更を行いました。

左側のスマートフォン表示では、紙面のデザインがそのまま反映され、余白が少なく文字が詰め込まれている。右側のスマートフォン表示では、余白が広げられ、読みやすさが向上している。

なお過去の「勧永町内会だより」につきましては、公式サイトよりダウンロードすることができます。最新情報については「公式サイト」「LINE 公式アカウント」により配信しておりますので、ご活用いただければ幸いです。

2. ごみ集積場所に関するおねがい

本会では「ごみ集積場所」の衛生環境を保つためゴミボックス・ゴミネットの設置を行っておりますが、カラスによる被害が増加しています。カラスは賢く、くちばしも鋭利ですので「ごみ集積場所」の対策だけでは不十分です。そこで改めて、カラスによるゴミ散乱被害防止に各ご家庭ができる対策をお願いいたします。

- | | |
|--------------------------------|--|
| <p>ごみ袋を
破けにくくする</p> | <ul style="list-style-type: none"> ✧ 二重にするか、厚めのごみ袋を使用し、ごみ出し時点で袋が破れないようとする。 ✧ 袋に入れるごみの量を減らし、くちばしで突かれたとしても容易に破れないようとする。 ✧ 自動車から「ごみ集積場所」に投げ入れるといった、袋にダメージを与える行動を避ける。 |
| <p>生ごみを減らす</p> | <ul style="list-style-type: none"> ✧ 期限切れ、調理過程での破材が出ることは仕方ないのですが、食べ物を極力捨てないように工夫し、食品ロスも併せて対策する。 ✧ 生ごみを別の袋で覆う等して、ごみ袋外部から見えないようにし、カラスにエサが無いと認識させる。 |

ごみが屋外にあ る時間を減らす

◆ 夜間に「ごみ集積場所」に置かない。忙しい現代社会にあって、所定の時間に出しにくい場合もあるかとは思いますが、当日朝に限定しましよう。

3. 定例会報告（6月1日）

3.1. 各種イベントの計画について

3.1.1. 相武山地域フェスティバル

7月から議題とする前段として、今回は子供に好まれるコンテンツについて子供会役員を交え意見交換を行いました。基本的にゲーム性が高い物については好まれる傾向にあり、前年度の「糸引き飴」では食べ物自体というよりは、当たりを引くという体験が好評とのこと。キャラクター等については「ポケットモンスター」が学年問わず小学生には強い傾向があることがわかりました。

3.1.2. 町内会イベント（9月）

7月から議題とする前段として、2022年度実施のイベント「エンディングノートを作ろう」の際に実施したアンケート結果について共有を行いました。コロナ禍のイベントだったこともあり、母数は17票と少ないのですが、「健康・ヘルスケア」「パソコン・スマホ」「音楽鑑賞・演奏」が今後参加したいイベントとして選択されておりました。

3.2. 各部報告

3.2.1. 会長報告

- ① 港南区へ「地域活動推進費補助金」「町の防災組織活動補助金」の申請を行いました。
- ② 町内会館の定期メンテナンスについては、実績のある株式会社ソナーズ（本社：港南区下永谷）に依頼を行いました。
- ③ 永野連合町内会理事会 報告事項

- ◆ 栗原敏也港南区長を来賓として迎え「昨年は盆踊り、地域防災拠点訓練、防犯パトロール等、町内会が活躍している事例が増え、コロナ前の状況に戻り始めている状況。石川県地震があったが、絆を深めた交流ができるといい」とお言葉をいただいた。
- ◆ 港南区の基本目標「愛あふれる♥ふるさと港南に」に沿った、本年度の区政運営方針の説明を受けた。幅広く地域活動を行うための区役所の運営、デジタル化により効率化を図り対面窓口や地域コミュニケーションに削減された時間を活用していくとのこと。

<https://www.city.yokohama.lg.jp/konan/kusei/uneihoshin-yosan/unei/r6uneihoushin.html>

- ✧ 港南区では自転車・バイク等の無施錠による盗難が増えているほか、投資詐欺・ロマンス詐欺により40~60代が被害にあう事例が増えている。
- ✧ 救急搬送事例が増加している。横浜市内全体で救急搬送に至らなかった事案は5万件強発生しており、適正な利用をお願いしたい。

3.2.2. 会計

- ① 町内会費（年額4,800円）は従来どおり、今月集金を行います。告知のとおり、本年度より募金は会費支出ではなく、任意となっております。地域の福祉を支える手段の一つですので、ご協力いただけすると幸いです。
日本赤十字社 <https://www.jrc.or.jp/chapter/kanagawa/contribute/>
神奈川県共同募金会 <https://www.akaihane-kanagawa.or.jp/>
- ② 町内会費集金に向け、広報物・領収書・募金箱の準備を行い、各班長に説明を行いました。
- ③ 連合町内会分担金は、先月報告のとおり「加入世帯数 × 200円 + 3,000円」として、下記の支出を行いました。

5月22日	永野連合町内会 分担金	55,600円
-------	-------------	---------

3.2.3. 総務部

- ① 永野地区社協運営委員会より
 - ✧ 上永谷駅前地域ケアプラザ・コミュニティハウス内覧会
6月23日(日)、24日(月) 午前10時から午後3時まで
どなたでも自由にご覧いただけます。
 - ✧ 津軽三味線コンサート
7月7日(日) 14:00開演 (13:30開場)
会場：上永谷地域ケアプラザ・コミュニティハウス多目的室
入場料：無料
入場方法等の詳細は掲示板のポスターをご覧ください。
- ② 町内会館の利用実績
5月は9件(定例会を除く)の利用がありました。
- ③ 会館清掃について
7月の会館清掃は、4班の当番となります。5班と合同で行うか検討中です。

3.2.4. 広報部

- ① 各班長さんは7月6日(土)18時～18時30分に町内会館に回覧と広報誌を取りに来てください。都合つかない場合は、理事と相談いただき、必ず何方か取りに来られるようにして下さい。
- ② 町内会加入世帯について
入退会の世帯はなく、会員総数に変更ありません。

3.2.5. 保健体育部

- ① 港南土木事務所による勧永公園の清掃作業の日程未定。現在問い合わせ中です。
- ② ボランティア清掃について

6月1日	公園ボランティア清掃を実施 (8:00~8:30)
------	---------------------------

27名の方にご参加いただきました。ご協力ありがとうございました。

7月6日	次回、公園ボランティア清掃を予定 (8:00~8:30)
------	------------------------------

3.2.6. 防交火部

- ① 東永谷中学校地域防災拠点運営委員会（勧永町内会委員長）より

5月28日	港南区全体の連絡協議会に出席。ペット同行避難についても検討するよう指示あり。動物が苦手な方、アレルギーのある方などもいることも踏まえ、今年度協議予定。
6月15日	発電機慣らし運転当番(勧永担当)
6月下旬	第1回委員会開催予定

- ② 防災訓練について

7月に安否確認の訓練を行う予定です。

詳細につきましては、決まり次第ご連絡します。

- ③ 防災備蓄品について

2023年12月に期限切れとなった備蓄水があり、トイレ用水として引き続き保管していく予定ですが、トイレ用水以外に何か良い利用方法がありましたらお知らせください。

3.3. 子供会

- ① 今年度会員数24名。新1年生は2名の加入がありました。
- ② 春の行事

5月25日	新入生歓迎会を実施 (10:00~)
-------	--------------------

参加者16名。相武山小学校体育館で謎解きゲームなどを行いました。

4. 次回理事会

7月6日（土）18時30分～